



**BORANG AKREDITASI
PROGRAM STUDI MAGISTER FARMASI
FAKULTAS FARMASI UNIVERSITAS ANDALAS**



**BUKU IIIA
BORANG PROGRAM STUDI**

**PADANG
TAHUN 2019**



- 5.6.3 Jelaskan interaksi akademik berupa program dan kegiatan di dalam dan di luar proses pembelajaran, yang dilaksanakan baik di dalam maupun di luar kelas, untuk menciptakan suasana akademik yang kondusif (misalnya seminar, simposium, lokakarya, bedah buku, penelitian bersama, pengenalan kehidupan kampus, dan temu dosen-mahasiswa-alumni).

Interaksi akademik untuk menciptakan suasana yang kondusif antara lain adalah dilaksanakannya kegiatan seminar proposal dan seminar hasil penelitian berkala dua kali dalam minggu (tiap hari Selasa dan Kamis) yang dihadiri oleh mahasiswa dan dosen. Disamping itu diadakan juga symposium dan lokakarya nasional yang diadakan secara berkala setiap tahunnya bekerja sama dengan perhimpunan profesi seperti Ikatan Apoteker Indonesia. Seminar Internasional yang bekerja sama dengan jurnal internasional bereputasi di adakan secara berkala setiap tahun sekali.

Fakultas Farmasi Unand sudah melaksanakan seminar nasional (Seminar Nasional Perkembangan Terkini Sains Farmasi dan Klinik) yang sudah teragenda setiap tahunnya sejak tahun 2011. Pada tahun 2017 Fakultas Farmasi mengadakan Seminar Nasional dengan nama *Indonesian Conference on Contemporary Science and Clinical Pharmacy (ICCSCP 2017)*. Pada seminar ICCSCP 2017 nara sumber berasal dari 3 negara, yaitu Amerika Serikat, Tailand dan Malaysia. Untuk tahun 2018 Fakultas Farmasi telah melaksanakan Seminar Internasional dengan nama *International Conference on Contemporary Science and Clinical Pharmacy (ICCSCP 2018)*, nara sumber dari 5 negara, yaitu Inggris, Jerman, Amerika Serikat, Swiss dan Indonesia sendiri. Pada Seminar ICCSCP 2018 jumlah peserta 250 orang. Seminar Internasional ini bekerjasama dengan *School of Pharmaceutical Science, Universiti Sains Malaysia* dan *MPTS (Malaysian Pharmaceutical Technology Society)*.

Melalui penelitian tugas akhir mahasiswa Prodi PSMF Farmasi, penelitian bersama juga dilakukan di Rumah Sakit dengan melibatkan dokter spesialis sebagai pembimbing kedua sehingga interaksi akademik sekaligus transfer ilmu dapat terjalin antara dosen dan mahasiswa. Dengan melibatkan dosen pembimbing dokter spesialis di Rumah Sakit maka paradigma *Inter Professional Education (IPE)* sekaligus *Inter Professional Collaboration (IPC)* dapat dibina dan dikembangkan dengan baik.

Mahasiswa didorong untuk mengikuti seminar, symposium dan workshop yang diselenggarakan Fakultas Farmasi Universitas Andalas, Fakultas lain di dalam Universitas Andalas, institusi lain di luar Universitas Andalas.

- 5.6.4 Jelaskan upaya PS untuk mengembangkan perilaku kecendekiawanan dalam hal kepedulian terhadap lingkungan dan kemampuan untuk memberikan tanggapan dan solusinya.

Pengembangan perilaku kecendekiawanan (kemampuan untuk menanggapi dan memberikan solusi pada masalah masyarakat dan lingkungan). Bentuk kegiatan antara lain dapat berupa:

1. Kegiatan penanggulangan kemiskinan.

Kepedulian mahasiswa terhadap kemiskinan dan sosial, dengan mengarahkan mahasiswa untuk peka terhadap permasalahan kemiskinan dan sosial masyarakat seperti; mengadakan kegiatan bakti sosial kepada masyarakat dan dilakukan pada saat acara Kemah Bakti Mahasiswa di bulan Desember setiap tahunnya. (<https://www.gentaandalas.com/sambut-hari-kesehatan-nasional-farmasi-unand-adakan-bakti/>)

2. Pelestarian lingkungan.

Kepedulian terhadap lingkungan ditumbuh kembangkan dengan mengajak mahasiswa untuk menerapkan sikap ramah lingkungan dengan konsep *reduce, reuse* dan *recycle*. Sikap ini ditumbuhkan seperti menggunakan kertas daur ulang untuk penulisan laporan (*paperless*), pemanfaatan air dan energi secara efisien.

3. Peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Memberikan pelatihan pengetahuan praktis kepada masyarakat tentang cara pemanfaatan tanaman